

CE SOIR À 23H55

France 3 croise des "vies défigurées"

À travers les témoignages d'une dizaine de personnes blessées au visage, le documentaire présenté ce soir s'intéresse à cette blessure si particulière: comment ces hommes et ces femmes ont-ils pu reconstruire leur vie et retrouver une identité malgré un visage défiguré?

En croisant les témoignages de "Gueules cassées", expression née au lendemain de la Première Guerre Mondiale, et de victimes du devoir - gendarmes, pompiers ou policiers blessés en service - ce documentaire intimiste et bouleversant suit les différentes étapes qui ont été nécessaires à leur reconstruction. On découvre leurs parcours, le long combat pour réapprendre à vivre avec un nouveau visage, qui suppose le début d'une nouvelle vie. Des témoignages poignants qui révèlent que, malgré l'évolution de notre société, ces blessés de la face souffrent toujours du regard des autres.